

MELCHNAU

Viel Erfolg mit dem Jahreskonzert

Die Musikgesellschaft Melchnau durfte viel Publikum zu ihren traditionellen Jahreskonzerten begrüßen. Traditionell und rassig stimmten die Jugendmusikantinnen und -Musikanten unter der Leitung von Martin Herzig das Konzert an.

Mit dem «Bundesrat Gnägi Marsch» stieg die Musikgesellschaft ganz militärisch ins Programm ein. Durch den Abend führte Christine Blum. Es folgte «A Festive Overture» von Alfred Reed, das Freiwahlstück, welches die Musikantinnen und Musikanten am «Eidgenössischen» am 12. Juni in Montreux in der 1. Stärkeklasse vortragen werden.

Der zweite Teil wurde der Unterhaltungsmusik gewidmet. Angefangen mit «Disco Kid» von Osami Shaji wurde das Publikum durch abwechslungs-



Rockiges, Buntres und Anspruchsvolles auf der Melchnauer Konzertbühne.

Bild: vmm

reiche Musik fröhlich, dann in eine Traumwelt und wieder in eine frohe Gesellschaft versetzt.

Mit spannenden Stücken schaffte es die Musikgesellschaft unter der Leitung von Wolfgang Nussbaumer einmal mehr, das Publikum in den Bann zu ziehen und sie in eine abwechs-

lungsreiche Musikwelt zu entführen. Das Publikum verlangte stürmisch nach Zugaben. «You are the Champion» erinnerte an erfolgreiche Szenen, von sportlichen bis persönlichen Ereignisse. Den Abschluss krönte die MG Melchnau mit dem rassigen «Pappstein Marsch».

vmm